
 

令和４年度 第８回安城市教育委員会定例会会議録 

 

日  時   令和４年１０月２０日（木）午後１時３０分 

場  所   東祥アリーナ安城 １階会議室 

出席した委員 石川良一  教育長 

加藤滋伸  教育長職務代理者 

久恒美香  委 員 

中村沙織  委 員 

出席した職員 宮川 守  教育振興部長 

加藤浩明  生涯学習部長 

澤田敦至  総務課長 

稲留雄一  学校教育課長 

原田敬章  生涯学習課長 

津口嘉己  スポーツ課長 

邨澤英夫  文化振興課長 

籠瀬博敬  アンフォーレ課長 

鳥居享司  総務課庶務係長 

 

傍 聴 者   なし 

開  会   午後１時３０分 

 

日  程 

第 １ 前回会議録の承認 

令和４年９月１５日開催の教育委員会定例会会議録 

 

第 ２ 教育長等の報告 

＜教育長＞ 

 ９月１６日 現職教育訪問（二本木小） 

１８日 情報連絡会（台風１４号） 

２０日 市議会決算特別委員会 

２１日 現職教育訪問（三河安城小） 



市長表敬（安城西中・東山中全国大会） 

２２日 安城文化賞等審査委員会 

    第１回安城市教育支援委員会 

安城市歴史博物館 市制７０周年特別展 

    「養生から健康へ」視察 

２４日 第１２回安城創意くふう展覧会 

２６日 市議会定例会閉会 

    「みらいの風」予算要望会 

２７日 現職教育訪問（梨の里小） 

２８日 市幹部会議 

    市長表敬（安城西中・東山中全国大会） 

２９日 現職教育訪問（明和小） 

３０日 現職教育訪問（安城東部小） 

    安城選手権大会総合開会式・スポーツ表彰式 

１０月 ２日 社会を明るくする運動表彰式 

    ３日 教育委員会委員辞令交付式 

    ４日 現職教育訪問（安城中部小） 

    ５日 現職教育訪問（安城西部小） 

       附属岡崎三校教育懇談会 

    ６日 現職教育訪問（桜井小） 

    ７日 安城市民ギャラリー企画展「あつまれ！いきものたち」 

       「歴史のひろば展」観覧 

       安城市総合福祉センター内覧 

    ８日 歴史のひろば展表彰式 

    ９日 シーホース三河開幕懇談会 

   １２日 市幹部会議 

   １３日 研究発表会（作野小） 

   １４日 定例校長会 

       瑞浪市長・教育長アンフォーレ視察 

   １７日 現職教育訪問（東山中） 

       「安城創生会」予算要望会 

１８日 十日会」 



       学校給食レシピコンテスト表彰式 

   １９日 ジブリパーク内覧会 

   ２０日 市長表敬（亀らく会：車イス寄贈） 

       教育委員会定例会 

 

以上に出席しました。 

 

第 ３ 承認事項 

承認第１号 令和４年度実施計画内示について 

 説明：総務課長ほか 

内容：令和４年度実施計画内示について承認を求める。 

中村教育委員：教職員用のパソコンのＯＳは、何を利用されています

か。 

総務課長：Ｗｉｎｄｏｗｓを利用しています。 

久恒教育委員：安城東部小学校の増築工事が不採択となっていますが、

不採択の場合でも行うことは可能ですか。 

総務課長：普通教室が足りていないわけではなく、今後、特別支援教室

の増加を見込んで要求をしました。教室数に余裕はありませんが、現

状の特別支援教室を分割するなどで対応をしていくため、今回は不採

択となりました。 

加藤教育長職務代理者：中学校８校分のパソコン教室のパソコン更新と

ありますが、小学校のパソコン教室は既に整備されていますか。 

総務課長：タブレットを配布したこともあり、授業で使用していないた

め、普通教室が不足している小学校においては、パソコン教室を普通

教室へ転用している学校もあります。 

加藤教育長職務代理者：今度、小学校と同様に中学校でも必要なくなる

でしょうか。 

総務課長：中学校では、技術科の授業や部活動でＷｉｎｄｏｗｓのソフ

トなどを使用するため、パソコン教室は必要だと考えています。た

だ、一教室分必要かどうかなど、パソコン教室の在り方を検討する必

要があるため、今回は不採択となっています。 

加藤教育長職務代理者：屋内運動場床改修工事について、別の手法も検



討する必要ありとありますが、別の手法を検討して決定した場合は、

いつ採択されますか。 

総務課長：来年度の実施計画で要求をしていくことになります。水性ワ

ックスは床が傷みやすいため他の塗料を使うことや、張替え以外の改

修の方法も検討していきます。 

加藤教育長職務代理者：国内・国際大会誘致活動事業の３Ｘ３イベント

事業について、内容が固まっていないため不採択とありますが、内容

が明確になった際、いつ採択されますか。 

スポーツ課長：令和６年度以降の事業で時間にも余裕がありますので、

何かイベントする場合は、内容を精査し、必要があれば要求したいと

考えています。 

（全員異議なし承認） 

 

第 ４ 報告事項 

報告第１号 令和４年度全国学力・学習状況調査の結果について 

報告第２号 市制施行７０周年記念事業 ロボットパークＡＮＪＯの開

催について 

報告第３号 安城市若者支援地域協議会代表者会議（書面開催）の結果

について 

報告第４号 第５７回全日本大学女子ソフトボール選手権大会の報告に

ついて 

報告第５号 令和４年度第２回安城市博物館協議会の結果について 

報告第６号 第３回安城市新美南吉絵本大賞作品の応募結果について 

学校教育課長：報告第１号について、補足説明 

生涯学習課長：報告第２号について、補足説明 

アンフォーレ課長：報告第６号について、補足説明 

加藤教育長職務代理者：全国学力・学習状況調査の結果について、小学

校の理科が低いとのことですが、中学校の理科はおおむね良いとのこ

とで安心をしました。この結果は、公表されますか。 

学校教育課長：公表されます。小学校教育で培った力が、中学校で活き

ているのではないかと思います。 

加藤教育長職務代理者：結果に一喜一憂するのではなく、地道に今まで



の教育を続けていただきたいと思います。 

久恒教育委員：全国学力・学習状況調査の結果について、全国比でＩＣ

Ｔ機器をよく活用している生徒が多いことは良いなと思いました。一

方で、漢字力や表現力が低下しているのではないかと感じました。手

で書くことをより重要視していただきたいと再認識しました。また、

算数について、諦めずに考えられていることは、他の科目においても

活かせることなので良いと思いました。最後に、テレビゲームを２時

間以上している子どもは、学力が低下しやすいと最近よく言われてい

ます。学校でコントロールすることは難しいと思いますが、家庭とよ

り密に連携していけるといいと感じました。 

 

第 ５ その他 

総務課長：次回は１１月１７日（木）午後１時３０分からへきしんギャ

ラクシープラザで開催。 

 

閉  会   午後２時３０分 


